

Mise à jour des travaux sur les ponceaux fermés

Saguenay, le 10 octobre 2024 – La Ville de Saguenay fait la mise à jour suivante sur l’avancement des travaux sur les ponceaux qui sont fermés depuis le printemps. Il reste, au moment de la publication, trois chantiers en cours, mais l’un d’eux se termine aujourd’hui même. Voici les détails, répartis un par un.

Rang Saint-Paul – deuxième

Les travaux de remplacement du ponceau se poursuivent et devraient se terminer dans les deux prochaines semaines. Il restera ensuite la construction des bordures de béton et l’installation des glissières de sécurité. La fin du chantier demeure prévue le 1^{er} novembre.

Chemin Saint-Joseph

La circulation reviendra à la normale à 17 h ce soir (10 octobre) et le chantier sera considéré terminé à ce moment. Le délai final aura été étendu d’environ 10 jours. Seul le marquage au sol restera à faire, mais cela n’aura plus d’impact sur la circulation.

Chemin de l’Anse-à-Benjamin

Les travaux sont toujours en cours. Des imprévus techniques sur le chantier causeront un léger retard d’une semaine. La circulation reviendra à la normale dans la semaine du 21 octobre, plutôt que dans la semaine du 14 octobre.

Il n’y a rien de neuf à signaler concernant la rue du Roi-Georges. Rappelons que tous les chantiers et entraves du réseau routier se retrouvent sur la carte interactive au circulation.saguenay.ca.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)